

2023.12.20 児童と保護者の皆様へ 湯河原小 保健室

2023年も残すところあと歩しになり、もうすぐみなさんが築しみにしている窓休みがやってきます。みなさんは恐も身体も完気に一年間を過ごすことができましたか?この機会にぜひ、ふりかえりをしてみましょう。

しまれる。 しまでは、いまないでは、いまだりですが、、いまりと目覚められるように を休みやも規則症しい生活をして来年も元気な変を見せてください。





ふゆやす げんき す タ休みを元気に過ごそう!!





ではどう けつまくれつ れいなん なっ たが いとされています。しかし、今年は全国的にこの時期も流行して おり、神奈川県では警報が発令されています。

いんとうけつまくねつ

びょうげんたい 〈病原体〉 アデノウイルス

かんせん けいろ ひまつ かんせん せっしょくかんせん 〈感染経路〉飛沫感染、接触感染

しょうじょう め じゅうけつ こうねつ 〈症状〉 目の充血、高熱 (39~40℃)、喉の痛みを

しゅしょうじょう 主症状とする小児に多い病気です。

であら 手洗いをする、感染者とのタオルの共用をしない

など一般的な予防法が大切になります。



がぬせんせい い ちょうえん 感染性胃腸炎がはやる季節です。特にノロウイルスは冬に多くなります。 がんせんせいいちょうえん がんせんりょく つょ がんせんこ ほで ほうしょう 感染性胃腸炎は感染力が強いので、感染後は、早くに発症します。 まつう たいおう ちが おうとぶつ げり しょり とく ちゅうし ひつよう 普通のかぜの対応と違い、嘔吐物や下痢の処理などは特に注意が必要です。

かんせんせい い ちょうえん

感染性胃腸炎(ウィルス性胃腸炎)

- びょうげんたい しゅ < 病原体 >主としてノロウイルス・ロタウイルスなど
- <潜伏期間>ノロウイルスはI2~48時間、ロタウイルスはI~3日
- へが、またいいろ。 しゅ しいこうかんせん て かい しょうかんせん せっしょくかんせん かんが く感染経路>主として経口感染*(手を介してうつる)。* 飛沫感染、 接触 感染も 考 えられます。
- しょうじょう おうと げり とつぜんはじ とくちょう びょうき < 症状 >嘔吐と下痢が*突然始まる*ことが 特徴 の病気

2~7日でおさまるが、便の中にはウイルスが1~4週間くらい残るので、 症状 が おさまったあとも手洗いをていねいに行ってください。

だっすいしょうじょう ちゅうい 脱水 症状 に注意する。

* 常温 の経口補水液、味噌汁、スープなど少しずつこまめに水分をとることが大切です。

〈嘔吐物を処理するとき〉

- * **感染力 がとても強いので**、処理する人は 直 接手でさわらずにビニール手袋を使い、マスクをする。 *窓を大きく開け、換気する。
- *嘔吐物はペーパータオルで処理し、ビニール袋に入れて燃えるゴミに捨てる。

冬こと意識して"日光浴"を

「寒いから…」と家の中で過ごす時間が長くな っていませんか? 太陽の光を浴びないと、不足 してしまうものがあります。



ビタミンDは日光を浴びるこ とで体内で作られ、カルシウム: を吸収しやすくして骨を丈夫に する働きがあります。

(本定するもの **① ビタミン**D : (本定するもの **② セロトニン**

日光を浴びるとセロトニンと いうホルモンが分泌され、怒り や不安などを抑えて幸せを感じ やすくなります。

生活リズムを整え、昼間 は外で活動する時間を作り ましょう。食べ もできます。

> ビタミンD きのこ類、魚 など

> > セロトニン

にく さかな たまご 肉、魚、卵などに含まれるト リプトファンから作られます

ぜひ、外で体を動かしてみましょう!!

たいりょく うんどうのうりょく こうじょう 体力・運動能力の向上、ストレスや不安の解消や骨の発育などたくさん体によいことがあります。